



El patriarca ortodoxo ruso Cirilo y el papa Francisco se abrazan ayer en La Habana. / ADALBERTO ROQUE (AFP)

Brasil invertirá dos millones en una vacuna contra el zika

AFONSO BENITES, **Brasilia**
El Gobierno de Brasil, el país más afectado por el virus del zika —el jueves se confirmó la tercera muerte relacionada con esta causa— invertirá 1,9 millones de dólares en la investigación de una vacuna, objetivo en el que colabora estrechamente con las autoridades sanitarias de Estados Unidos. La Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió ayer de que los ensayos a gran escala de posibles vacunas no comenzarán antes de 18 meses. **PÁGINA 8**

El Papa y el patriarca ruso inician la reconciliación en Cuba

Francisco y Cirilo dan el primer paso para conjugar las diferencias que desembocaron en el cisma de 1054

PABLO ORDAZ, **La Habana**
Tras un milenio de desencuentros, el papa de la Iglesia católica y el patriarca de la Iglesia ortodoxa rusa iniciaron ayer en Cuba el camino de la reconciliación. En el aeropuerto de La Habana, y con el presidente Raúl Castro de testigo, Francisco y Cirilo dieron el primer paso para conjugar unas diferencias que

se remontan al siglo IV y que desembocaron en el cisma de 1054. Ayer coincidieron en un objetivo: utilizar su influencia para acabar con la persecución de los cristianos en Oriente

Ciudad de México se paraliza ante la visita **P6**

Próximo y África. El Papa llegó anoche a México para una visita de cinco días en la que recorrerá varios de los puntos más conflictivos del país. Francisco encontrará también que pese a que la población mexicana sigue siendo mayoritariamente católica, las iglesias evangélicas han ganado terreno en los últimos tiempos. **PÁGINAS 6 Y 7**

El avance de las fuerzas del régimen pone en riesgo la tregua en Siria

LUIS DONCEL / JUAN CARLOS SANZ
Berlín / Jerusalén

La tregua en Siria que pactaron Rusia y Estados Unidos en la madrugada del viernes puede expirar antes de entrar en vigor la semana próxima. Bachar el Asad dijo ayer que seguirá luchando “contra el terrorismo” aunque se declare un alto el fuego, pues este no afecta al Estado Islámico, el grupo yihadista con quien se mide en gran parte del territorio nacional. Ayer la aviación rusa siguió con unos bombardeos aéreos gracias a los cuales el régimen aspira a cortar las vías de suministro de los rebeldes con Turquía y a recuperar el control de todo el país. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Macri trata de ganarse a los sindicatos peronistas

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
El presidente argentino, Mauricio Macri, parece estar venciendo las resistencias del kirchnerismo al cambio. Al tiempo que la oposición política comienza a fracturarse, la relación con los potentes sindicatos peronistas entra en una vía de colaboración, como se puso de manifiesto en la reciente reunión celebrada en la Casa Rosada con siete líderes sindicales. **PÁGINA 9**

ADEMÁS



Rajoy y Sánchez descartan pactar

El presidente español, Mariano Rajoy, y el líder del PSOE, Pedro Sánchez, descartaron ayer todo acuerdo de gobierno. **P15**

Caracas liquida la fabricación privada de alimentos

‘Bye, bye’ a 29 años de ‘The Independent’ **P11**

babelia

La novela del silencio del irlandés Colm Tóibín

El motín de Monterrey revela el control de los penales mexicanos por el narco

Una cárcel donde se paga por sobrevivir

JUAN DIEGO QUESADA, **Monterrey**
El ingreso en la cárcel de Monterrey cuesta el equivalente a 6.000 dólares. Es el peaje que hay que pagar no al Gobierno, sino a los narcos que la controlan y que son los únicos que pueden proteger a los presos. Dentro, impera la ley del más fuerte, y los más fuertes desataron el jueves un motín de proporciones nunca vistas en

México, en el que murieron 49 personas, nueve de las cuales aún no han podido ser identificadas. Decenas de personas aún se agolpan a las puertas con la esperanza de atisbar a sus familiares y saber que están vivos. Las autoridades han hecho propósito de enmienda, al anunciar el traslado de 166 presos a otro centro penitenciario. **PÁGINA 5**

COMPARTÉ UN RUEDA

SEDE DEL 7º CONCURSO MUNDIAL DEL SAUVIGNON
4-5 de marzo de 2016



Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven.
www.dorueda.com

SÍGUENOS EN

